

Universitat y Asivalco lanzan un proyecto para fomentar la implantación de I+D+i - Levante - 11/07/2019

Universitat y Asivalco lanzan un proyecto para fomentar la implantación de I+D+i

► Pretende favorecer la innovación con trabajos de asesoramiento y mentoring

Fuente del Jarro
► ÁREAS INDUSTRIALES

V. S. L. PATERNA

■ La Asociación de Empresarios de Fuente del Jarro, en colaboración con la Facultad de Económicas de la Universitat de València, ha obtenido una subvención de la AVI, Agencia Valenciana de la Innovación, para el desarrollo de un proyecto que pretende facilitar la implantación de procesos de I+D+i en empresas interesadas.

El objetivo del proyecto es favorecer la difusión de la cultura de la innovación mediante el desarrollo de trabajos prácticos de asesoramiento y mentoring, contando con profesionales especializados y con empresas que tendrán un papel tractor por ser ya un ejemplo por la implantación de estos procesos. El proyecto, que no tiene coste para las empresas participantes, se desarrollará hasta el 31 de diciembre y, de manera inminente, se va a proceder a informar a todas las empresas de la oportunidad de formar parte de este proyecto. Las firmas participantes compondrán la Agrupación de Empresas Innovadoras de Fuente del Jarro, que centralizará las distintas acciones a desarrollar.

El proyecto busca fomentar la práctica empresarial en I+D+i. Las líneas de actuación del proyecto incluyen desde formación



Jornada de formación de la Universitat. L-EMV

en gestión para la innovación, transmisión de conocimientos en sesiones prácticas, información sobre las oportunidades tecnológicas y potenciales 'partners' para el desarrollo de proyectos de I+D+i, colaboración entre empresas del polígono y agentes del sistema regional de innovación, tutorización de empresas ya iniciadas en estos procesos por parte de expertos, ejercicios para identificar las mejores prácticas de promoción de la innovación en Fuente del Jarro, investigaciones sobre el conocimiento tecnológico latente en las empresas aquí instaladas y asistencia técnica en la preparación de proyectos de I+D+i y su presentación a

convocatorias institucionales.

Otro de los principales objetivos del proyecto es tratar de optimizar las operaciones en las empresas mediante la incorporación de las tecnologías de la digitalización y la eficiencia en la generación, almacenamiento y gestión de energías renovables. En este sentido, Fuente del Jarro serviría como campo de pruebas para desarrollar iniciativas que favorezcan el aprendizaje, difusión de prácticas avanzadas de gestión o el desarrollo de experiencias de cooperación entre las empresas y otros agentes del sistema valenciano de innovación en busca de sinergias y complementariedades.